

weekend.at vom 01.06.2023

Hilfswerk: Eröffnung des neuen Stützpunktes

In Feldkirchen feierte das Hilfswerk Kärnten gemeinsam mit autArK und zahlreichen Ehrengästen die Eröffnung des neuen Stützpunktes.



Gut besucht war die Veranstaltung Ende Mai im ehemaligen AMS-Gebäude in der Sankt Veiterstraße 1, wo man seit Jahresbeginn den autArK PerspektivenRAUM, die Bezirksgeschäftsstelle des Hilfswerks, das Menüservice, die Psychotherapie und das Tageszentrum für Senioren vorfindet. Hilfswerk-Präsidentin Elisabeth Scheucher-Pichler und autArK-Geschäftsführer Andreas Jesse freuten sich über den Zuspruch. Bei hervorragendem Wetter genoss man das Buffet der Diakonie de La Tour sowie den schmackhaften Apfelkuchen, bereitgestellt von der autArKademie.

Ein weiterer Höhepunkt: die Ökumenische Segnung von Pfarrer Wolfgang Gracher und Pfarrer Martin Madrutter. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Feldkirchner Band „Zeitlos“.

Unter einem Dach

Elisabeth Scheucher-Pichler freut es, dass es am Standort Feldkirchen gemeinsam mit autArK ein Angebot für unterschiedliche Bedürfnisse gibt. Andreas Jesse betont die Rolle des PerspektivenRAUMs, mit dessen Hilfe mit den Kooperationspartnern, dem Land Kärnten, der Stadtgemeinde Feldkirchen und den Zentren für psychosoziale Wohnbetreuung (PSW) neue Wege in der Begleitung von Menschen mit psychischen Erkrankungen gegangen werden können. „Besonders freut es uns, dass wir mit dem